
 

 کاروائی اجلاس کی یںجنرل کونسل کے آٹھو کی یلا یسا پی

 

 ء: 2222 جولائی 2 لاہور،

 

کے حوالے  کاروائی ہوا۔ اجلاس کی یعےکانفرنس کے ذر بروز جمعرات کو ٹیلی جولائی 2جنرل کونسل کا آٹھواں اجلاس  کی سپر لیگ پاکستان

 :ہیں یلمندرجہ ذ تسے تفصیلا

 

 ان کی کا نومبر میں انعقاد ںمیچو 4 کے بقیہ 2222 یلا یسا پی یلا بی یچہے کہ ا یابار پھر دہرا یکنے ا بی سی فرنچائزز اور پی 

غور  یدرکھنے سے قبل اس پر مز یزتجو سے انہوں نے گورننگ کونسل کے سامنے کوئی حوالےہے۔ اس  ترجیح سب سے پہلی

 ۔ہیں یقینیمعاملات غیر مرض کے سبب تاحال کئی کے وبائی 91 یڈکوو نکہہے کیو  کرنے پر اتفاق کیا

 زیادہ سے کو یقینی بنانے اور مالی استحکام پیدا کرنے کے  لیے  پی ایس ایل کی طویل مدتی نشو و نماپی سی بی اور تمام چھ فرنچائزز نے

 کیا گیا ہے۔لیگ کے جاری جائزے کی بنیادپر یہ فیصلہ کے فریم ورک پر اتفاق کیا گیا ہے۔  زیادہ باہمی تعاون

 کے   یلا یسا پی سربراہی کو سراہا ہے۔ اس شعبے کی بی سی آزاد شعبہ بنانے پر پی یککو ا گورننگ کونسل نے پاکستان سپر لیگ

باقاعدہ  ٹیموں کے درمیانپی ایس ایل ڈیپارٹمنٹ اور پی سی بی اور فرنچائزز نے گے۔  یںکر یدنو شعیب یکٹویگزا پراجیکٹ

ج ک امور پرمختلف آپریشنل اور جس کا مقصد لیگ سے متعلق رابطے کے فریم ورک پر اتفاق کیا ہے۔

 

ی ٹ

مشاورتی عمل کو اسٹر

 تیز کرنا ہے۔

 

 :بی سی پی مینچیئر ،مانی احسان

 

 یسا پی یلا بی یچا ایجنڈاور اہم اجلاس تھا، جہاں ہم سب کا مشترکہ ا یکگورننگ کونسل کا ا یہکا کہنا ہے کہ  احسان  مانی بی سی پی مینچیئر



کا مستقبل پاکستان کرکٹ بورڈ اور تمام فرنچائزز کے  یلا یسا پی یلا بی یچاَ َیقیناَ۔ انہوں نے کہا کہ فلاح رہی کا مستقبل اور اس کی یلا

 ۔کوشاں ہیں برانڈ بنانے کے لیے بڑا، مضبوط اور بہتر یکبہت اہم ہے لہٰذا ہم  سب مل کر اسے ا لیے

 

ہے۔انہوں نے کہا ہے کہ  معاملات کو مل کر حل کرنے کے عزم کا اظہار کیا اتوااءیراور فرنچائزز نے تمام ز بی سی نے کہا کہ پی مانی احسان

 ۔کرتے رہیں کو فائدہ ہو اور وہ ترقی یقینکے تمام فر شامل اس لیگ میں کرکٹ لیگز ینبہتر کی جائے گا کہ دنیا یابنا یقینیاس امر کو 

 

 مالک اسلام آباد یونائیٹڈ:علی نقوی، 

 

انہوں نے کہا کہ ضروری اقدام ہے۔ کا قیام ایک انتہائی   ایس ایل کے لیحدہہ شعبےپیاسلام آباد یونائیٹڈ کے مالک علی نقوی کا کہنا ہے کہ 

بھر کام کرتی  اس میں بہتری لانے کے لیے سالایک وقف شدہ ٹیم اب ایچ بی ایل پی ایس ایل پاکستان کا سب سے بڑا برانڈ ہے اور 

  کے لیے  کےانہوں نے مزید کہا کہ ہم سب نے دیکھا ہےکہ ایچ بی ایل پاکستان رہے گی۔ 

 

ز

 

ی ن
ف

ہےاور ہم سب اس کے   ریمعنی کیا

 پی سی بی کے ساتھ مل کر کام کریں گے۔فروغ کو یقینی بنانے کے لیے 

 

 ثمین رانا، چیف آپریٹنگ آفیسر لاہور قلندرز:

 

 کی لاہور قلندرز کے سی او او ثمین رانا کا کہنا ہے  کہ پی سی بی  کے ساتھ ہماری دیرینہ پارٹنرشپ کااہم پہلو پی ایس ایل کی گورننگ کونسل

سطح پر باقاعدہ مشاورت ہے، ہم نے آج بہت نتیجہ خیز بات چیت کی ہے اور ہم پی سی بی کے ساتھ مل کر چیلنجز سے نبردآزما ہونے کے 

 ۔پی ایس ایل کے فروغ میں اپنا کردار ادا کرتے رہیں گےساتھ ساتھ 
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ABOUT THE PCB 
 
The Pakistan Cricket Board (PCB) is the sole governing body for the game of cricket in Pakistan. Its goal is 
to work in partnership with its stakeholders to promote, develop and grow the game throughout the 
country. 
 
The PCB’s purpose is to maintain and enhance the reputation and integrity of the game, fostering excellence 
and upholding the spirit of the game. The PCB selects junior and senior national men’s and women’s cricket 
teams to represent the country on the global stage, runs high performance cricket centres across the country 
and plans and organises domestic competitions and international bi-lateral series. 
 
The PCB is committed to developing ground and facility infrastructure, monitoring the implementation of 
playing codes and regulations, and supporting the game at every level through its high quality training 
provision for officials and coaches. 

 
 

 

 


